



BR-Verwaltungsrat Neuaufstellung der BR-Hörfunkwellen begrüßt

BR-Verwaltungsrat Neuaufstellung der BR-Hörfunkwellen begrüßt
Der Verwaltungsrat hat sich mit der geplanten Neuaufstellung der BR-Hörfunkwellen intensiv befasst und begrüßt die Vorhaben ausdrücklich. In einem einstimmigen Votum spricht er sich dafür aus, den eingeschlagenen Weg der Digitalisierung konsequent weiterzugehen. DAB+ wird als Empfangstechnik eine immer größere Rolle spielen und ist deshalb für eine erfolgreiche Zukunft des BR im digitalen Zeitalter unabdingbar. Der konsequente Ausbau des DAB+ Netzes durch den Bayerischen Rundfunk ist schon auf den Weg gebracht und wird nach bestehender Beschlusslage die Empfangsmöglichkeiten von UKW bereits im Jahr 2016 übertreffen. Der Verwaltungsrat hält das geplante weitere Vorgehen des BR, durch Wellentausch dem Generationenabriss (vier der fünf UKW-Programme erreichen bereits heute nur noch ein Publikum im Schnitt über 50 Jahre) zu begegnen, für zukunftsweisend und zielführend: Er befürwortet, dass BR-Klassik als die UKW-Welle mit dem bereits heute höchsten Digitalisierungsgrad nach einer angemessenen Übergangszeit ausschließlich über die Empfangswege DAB+, Kabel, Satellit und Internet verbreitet wird und das Jugendradio PULS die frei werdende UKW-Frequenz erhält, um eine dringend notwendige, erhöhte Grundbekanntheit für das Programm zu schaffen. Der BR erfüllt damit den verfassungsrechtlichen Auftrag, Programme für die gesamte Bevölkerung und alle Altersgruppen anzubieten. Aus Sicht des Verwaltungsrats widerspricht es der Grundausrichtung des dualen Systems, wenn nur private Hörfunkanbieter junge Hörer ansprechen. Der Verwaltungsrat wird die gesamte Umstellung und die damit verbundenen Vorbereitungsmaßnahmen für die Hörerinnen und Hörer eng begleiten. Ziel muss sein, dass der BR den digitalen Netzausbau weiter vorantreibt und mit der Kraft all seiner Programme zur Information und Aufklärung über die Vorzüge von Digitalradio beiträgt. So kann sich der Bayerische Rundfunk erfolgreich für die Zukunft aufstellen und weiterhin seinen gesetzlichen Auftrag erfüllen.

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

gremienbuero@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

gremienbuero@br.de

Radiosender und Fehrsender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmleute. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programme und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.